

Será presentado a la ONU en Ginebra. Se ha avanzado, pero impunidad e inequidad social, los lunares.

El Gobierno Nacional presentó este martes el informe sobre la protección de los Derechos Humanos en el país que llevará ante el Examen Periódico Universal (EPU) que hará el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas el próximo 23 de abril en Ginebra (Suiza).

Si bien el país muestra grandes avances en la defensa de los derechos humanos, hay deficiencias todavía en materia de equidad social, impunidad y hacinamiento carcelario.

“Nosotros tenemos que decir en Ginebra que todavía tenemos unos temas en los que nos podemos estar rajando en materia de derechos humanos”, aseguró el vicepresidente Angelino Garzón.

Sin embargo, tanto el Gobierno, como las agencias de las Naciones Unidas en Colombia, coincidieron en que han sido más los avances que las deudas en los 133 compromisos y recomendaciones que se le hicieron al país en diciembre de 2008, cuando se presentó el primer informe EPU, que realizan todos los países miembros de la ONU cada 4 años y medio.

Una de las claves en la defensa de los Derechos Humanos que presentará el país en Ginebra será el proceso de paz con las Farc.

www.eltiempo.com/politica/colombia-revela-informe-de-derechos-humanos_12744802-4